
＼ 江里山を語ろう ／

だんだんだより
2024 . 1 0

発行／棚田げんきスタッフ（小城市地域おこし協力隊）

江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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“江里山うどん”と“ごまじょい”



次回は

11/28です

時間 14:00～
場所 江里山公民館

主に、以下の5項目についてお伝えします

バジル
栽培

酒米
づくり

江里山
たなだ部

えりやま
の風

江里山
みらい会議

棚田米の代行販売を始めました！

知人やご紹介していただいた方など、

身近なところから代行販売を始めました。

確保している棚田米の

量が少ないので、今年

はこぢんまりと販売し

ていきたいと思って

います。

バジル栽培の報告会をします

今年挑戦したバジル栽培につ

いて、結果や今後のこと、

そして、サポートしていた

だいたみなさんへの感謝の

気持ちを込めて、報告会を予定していま

す。日にちは11月28日(木)と11月30日

(土)です。時間と場所は、あらためてご

連絡します。


